



El recinto atenderá hasta las 13 horas, con excepción de los días miércoles que funcionará hasta las 16 horas por la asistencia de un médico.

Estación Médico Rural de Viña Errázuriz reabrió luego de 12 años

Ginecología, podología, y controles crónicos, entre las prestaciones para los vecinos

PANQUEHUE.- Después de 12 años, este lunes volvió a funcionar la Estación Médico Rural de Viña Errázuriz, que mejorará la cobertura de salud de las personas que viven en ese sector de la comuna.

Hasta esta semana, el único recinto de salud al que podían acudir fácilmente los vecinos era un Cesfam.

Este último establecimiento se encuentra en el centro de la comuna, por lo que a quienes viven en lugares más alejados les resultaba más complicado agendar o recibir atenciones médicas, más aún para aquellos que no tienen auto.

La Estación Médico Rural ya fijó un calendario para concretar las diversas prestaciones: los lunes se efectuarán controles ginecológicos, mientras que el martes habrá una enfermera atendiendo a pacientes crónicos y a niños sanos. Los miércoles, en tanto, se ofrecerán servicios de control crónico y de salud mental, al tiempo que los jueves y viernes habrá atenciones de nutrición y podología, nuevamente para pacientes crónicos.

SE SENTÍAN A TRASMANO

La reapertura de la Estación Médico Rural fue recepcionada de manera positiva por los vecinos y vecinas. En su representación, Patricia Salas, presidenta de la Unión Comunal de Panquehue, expresó al respecto que "para nosotros, como comunidad, es súper importante este avance, que el sector de Viña Errázuriz tenga un acceso más cercano a la salud, pero también es importante que se sigan abriendo este tipo de recintos en otros sectores".

"Hay mucho sectores rurales que están repartidos por fuera de la zona urbana, entonces la gente de allí, que quería una atención médica, tenía complicaciones. Se sentían muy a trasmano", agregó Salas.

Cabe agregar que la nueva Estación Médico Rural de Viña Errázuriz atenderá hasta las 13 horas, de lunes a viernes, con excepción de los días miércoles que funcionará hasta las 16 horas por la asistencia de un médico.

Los vecinos pueden pedir su hora de control también a través del Cesfam, vía telefónica, a través de María Elena Peñaloza Morales, llamando al 342492416 o al +56942348319. También pueden agendar a través de WhatsApp, +56942347238.